



野間小だより

NO. 9

令和4年12月23日

今年の漢字

今年も12月12日に「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「戦」の文字が選ばれました。今年の漢字に「戦」が選ばれた理由として、ロシアのウクライナ侵攻により「戦」争の恐ろしさを目の当たりにした1年だったこと、円安・物価高による生活上での「戦」い、スポーツでの熱「戦」、挑「戦」も注目されたことなどが挙げられていました。

野間小学校の1年を振り返って、私自身が思い浮かべた「今年の漢字」は「転」です。

昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策に努めながらの1年でしたが、そんな中でも、野外教育活動や美浜町小学校陸上競技大会など、3年ぶりとなる大きな行事を行うことができました。また、地域の行事「野間公民館まつり」も同じく3年ぶりに開催され、会場を野間小学校に変更した初めての開催となりました。

どの行事も、状況に応じて、実行可能な方法が工夫され、それを支える人たちの思いが詰まった温かい行事となりました。

何かを変えたり、新しいことに挑戦したりすることはとてもエネルギーがいることです。何もなければ、「いつもと同じようにやっていけばいい」と枠にはまりがちですが、それでは成長は望めません。コロナ禍を乗り越えようと、この1年はこれまでの枠を超えた発想で物事を考え、人と人とがふれあいながら新たな一步を踏み出した「転換期」となる1年だったのではないかと思います。

以上の理由から、私が選ぶ「今年の漢字」を転換期の「転」としました。来年も、どんな状況の中でも、「これまでの枠にとらわれず、枠を超えた発想で行動する地域とともに成長する野間小学校」を目指して取組を進めていきたいと思っています。

保護者や地域の皆様には、今年1年、いろいろとご支援をいただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。どうぞよいお年をお迎え下さい。

校長 吉戸勝利



行事予定

1日(日) 元日
2日(月) 振替休日
4日(水) 口座振替日
9日(月) 成人の日
10日(火) 始業式・通学団会
P T A委員会

11日(水) 給食開始
16日(月) ⑥委員会(4~6年)
20日(金) ⑤授業参観 P T A委員会
26日(木) 野間中入学説明会(6年)
30日(月) ⑥クラブ(4~6年)

2月行事予定

3日(金) 口座振替日
7日(火) 野間小入学説明会
11日(土) 建国記念の日
13日(月) ⑥クラブ(4~6年)

16日(木) ⑥児童会役員選挙
23日(木) 天皇誕生日
24日(金) P T A委員会
漢字計算テスト期間~3/10(金)

※新型コロナウイルス感染状況等により、変更になる場合があります。

公民館まつり

11月27日(日)に、公民館まつりを行いました。本年度は、野間小学校の体育館を中心に実施をしました。本校からは、全校児童の図画や立体作品が出品され、多くの人たちの目を引きつけていました。また、ボランティアで参加した児童は、前日の準備や当日の活動に意欲的に取り組んでいました。



インターンシップ終了

12月8日(木)、朝会にて、日本福祉大学の9人の学生の、インターンシップ終了のあいさつがありました。子どもたちとのふれ合いを通して感じたことや、教職をサポートする活動を通して学んだこと、教師になることに向けての希望などが述べられていました。インターンシップでの経験を生かして、これからもがんばってほしいと思います。



火災避難訓練

12月15日(木)、火災避難訓練が行われました。

3階で出火したことを想定し、火災報知器のベルや緊急放送の後、児童は素早く運動場に避難しました。

運動場では、6年生児童による消化器体験を行いました。大きな声で「火事だ」と叫び、最上級生らしく、手際よく消化器を扱っていました。最後は全校児童で煙道体験を行い、教室にもどり訓練を振り返りました。

児童は、火災を起こさないことについて、また万が一の場合に備えて、意識を新たにすることができました。

